

## DEVOCIONAL SEMANA DEL 25 AL 31 DE AGOSTO

### SEAMOS SOLIDARIOS



**“ Pero un Samaritano , que iba de camino, vino cerca de él, y viéndole, fue movido a misericordia;...Ve, y haz tú lo mismo”.**

**Lucas 10:33 y 37**

Jesús a través de la parábola del buen samaritano nos enseña como espera Él que seamos nosotros con nuestro prójimo, nos hace ver que la caridad y la misericordia son parte de los valores que deben tener los verdaderos cristianos, podemos decir que una persona solidaria es misericordiosa.

Así dice la parábola enseñada por Jesús: Un hombre descendía de Jerusalén a Jericó, y cayó en manos de ladrones, los cuales les despojaron; e hiriéndole se fueron, dejándole medio muerto.

Aconteció que descendió un sacerdote por aquel camino, y viéndole, paso de largo.

Asimismo un levita, llegando cerca de aquel lugar, y viéndole, pasó de largo.

**“Pero un Samaritano, que iba de camino, vino cerca de él, y viéndole, fue movido a misericordia; y acercándose, vido sus heridas, echándoles aceite y vino; y poniéndole en su cabalgadura, lo llevó al mesón y cuidó de él.**

Otro día al partir, saco dos denarios, y los dio al mesonero y le dijo: Cuídamelo, y todos lo que gastes de más, yo te lo pagaré cuando regrese.

Acciones como estás son las que espera Jesús que hagamos con nuestro prójimo, con aquel que está en situaciones difíciles, aún cuando no le conozcamos, si alguien necesita nuestra ayuda y decimos amar a Dios, debemos demostrarlo amando a nuestro prójimo, por lo tanto escuchemos la voz de Dios que nos dice: **Ve y haz tú lo mismo.**

¡Bendiciones!

**PROFESORA: SANDRA SANTANA ÁGUILA.**